



小原田小学校だより

【教育目標】心身ともに健全で正しい判断力を持ち、自主性・創造性に満ち、心豊かなたくましい児童の育成

〇すすんで学習する子（知） 〇思いやりのある子（徳） 〇たくましい子（体）

第21号 令和2年7月21日発行

1学期のまとめを

今年度は、感染症防止との関わりで例年とは違った1学期を過ごしてきました。しかし、子どもたちは、一生懸命に学習や運動等に取り組み、落ち着いて学校生活を過ごしてきました。

まず、集団登校では上級生の班長さんが下級生を安全に学校まで連れてきてくれました。後ろを歩く下級生、特に1年生の歩く速さに合わせてゆっくり歩く姿が印象的でした。時々、後ろを振り返りながら歩く姿に下級生を想う上級生としてのやさしさがみられうれしく思いました。

また、日々の授業での真剣な学習態度もすばらしいと思いました。教師の話をしっかり聞いたり、自分の考えを分かりやすく伝えたり、成長している姿がたくさん見られました。特に、タブレットを使ったり黒板に書いたりしながらいろいろな方法で考えを伝えることができていて、すばらしいと思いました。

さらに、4月に比べてあいさつがしっかりできるようになってきた姿にも成長を感じています。全校集会での呼びかけや各学級での指導などで、「自分から」「相手を見て」「聞こえるように」あいさつできる子が増えました。今後も、あいさつを小原田小の伝統にしていければと思います。家庭でのあいさつは、いかがでしょうか。一声掛けていただければ幸いです。

さて、本校では、『すすんで学習する子』『思いやりのある子』『たくましい子』を目指す児童像に掲げて日々教育活動を展開しています。目指す児童像に向かって、残りの1学期間を有意義に過ごせるように指導していきたいと思ひます。

日頃より保護者の皆様には家庭学習の確認や水着の準備等、ご協力いただきましてありがとうございます。残りの1学期間もよろしくお願ひいたします。



おめでとうございます

第62回水道週間ポスター展において、本校の4年児童が準特選に輝きました。380点の作品の中から選ばれました。大変すばらしいことです。作品は、市ウェブサイトで公開されていますので、素敵な作品をぜひご覧いただきたいと思ひます。

四連休です

7月23日（木）から7月26日（日）まで四連休になります。交通事故や不審者の被害等にあうことなく元気に安全に過ごしてほしいと思ひます。特に、交通事故防止では、「止まる・見る・待つ」の合い言葉を意識して、絶対に道路への飛び出しはしないように気をつけてほしいと思ひます。さらに、自転車の乗り方にも注意してほしいと思ひます。本校では、家の外で遊んでいても午後5時には家に帰る約束になっています。約束を守って、楽しい四連休を過ごしてほしいと思ひます。